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最近、ロータリー会員数は減少傾向

です。当クラブも現在会員 45 名です。

今月は、会員増強月間です。よい人材

の推薦を多数お願い致します。

増 強 委 員 会 担 当 例 会

各地区での会議



国際ロータリーは、会員増強を呼びかけていますが、

会 員 数 は 減 っ て い ま す。 何 故 な の で し ょ う。 会 員 数 が

減 っ て き て い る の は、 ロ ー タ リ ー に 魅 力 が な く な っ て

き て い る か ら な の で す。 そ れ で は、 ロ ー タ リ ー の 魅 力

と は 何 な の で し ょ う。 ロ ー タ リ ー の 魅 力 と は、 親 睦 に

よって、ロータリアンを向上させることなのです。ポー

ル ハ リ ス は、 親 睦 が 熟 成 さ れ れ ば、 ク ラ ブ は 魅 力 あ る

ものになると考えたのです。ただ、ロータリーの親睦の魅力というものは、ゴル

フをしたり、旅行をしたり、お酒を楽しむといういわゆる「感性的な親睦」の魅

力 を い う の で は な く、 ロ ー タ リ ア ン の 心 を 引 き つ け ず に お け な い「 精 神 的 親 睦 」

の魅力のことなのです。

１９９９－２０００年度ＲＩ会長のカルロ・ラビッツァさんは、アメリカは好

況でも会員数が減少しているのはロータリーに魅力がなくなったからであり、そ

れはロータリーの基本的なルールがなくなったからである、といっています。そ

のルールとは、一業一会員制、規則的例会出席の原則であります。そう言ってい

るにもかかわらず、２００１年規定審議会で一業一会員制の原則廃止が決まりま

し た。 制 度 と し て は 廃 止 さ れ ま し た が、 こ れ を 採 用 す る か ど う か と い う 問 題 は、

ク ラ ブ に は 自 治 権 が あ り ま す の で、 ク ラ ブ の 問 題 と し て 判 断 す れ ば い い の で す。

四国の多くの県では、未だほとんどのクラブが一業一会員制を守っているそうで

す。

日本のロータリーの創始者である米山梅吉先生は「ロータリーは奉仕クラブで

はなく、奉仕をするロータリアンを育てるところである、」と言っています。ロー

タリーは社交クラブなのです。ですから、まず楽しくなければなりません。自分

の足らないところを、他のロータリアンから学ぶ楽しみがあるのです。お互いに

学び合うことによって、自分を高めるというところに、親睦があり、ロータリー

の魅力があるのです。

１９８９－９０年度ＲＩ会長のヒューＭ・アーチャーさんは、「ロータリーを

楽しもう」というテーマを掲げましたが、同じように、親睦の内に例会を楽しみ、

自分の足らないところを、他のロータリアンに学び、自己研鑽に励み、皆で切磋

琢磨しながら成長していくのを見るのは、楽しいです。このロータリーを楽しも

うと言っています。このようなロータリーであって始めて魅力あるものとなるの

です。

昨今のロータリアンがルールを守らないために、ロータリーの魅力がなくなり、

会員が減少しているのは、明らかなことです。ルールを守るということは、約束を

まもるということです。日本の２代目ガバナー井坂孝さんが、ガバナー月信第１号

で３ケ条提唱されています。

第一に、ロータリアンたるものは、約束を守るべし。

第二に、ロータリアンたるものは、賄賂を贈る事なかれ。

第三に、ロータリアンたるものは、徒に慈善事業に憂き身をやつす事なかれ。

ロータリーの魅力を作るのは一人ひとりのロータリアンです。だから、この魅力

作りに欠かせないのは、クラブのロータリアン教育です。ロータリーに魅力があれ

ば、会員が減ることもなく、退会者がでることもないのです。これは、自然の摂理

です。

魅力あるロータリーをつくるには

第一に、思想が大事です。思想が理解できなければ、ロータリー運動に参加して

も誇りがでてきません。

第二に、個人奉仕で実践しなければなりません。

第三に、ロータリーのルールすなわち定款、細則を理解してロータリーを運動体

として管理する原理を身につけなければなりません。

何はともあれ、ロータリアンは、先ず第１に思想家でなければなりません。

これが、ロータリーを魅力あるものとするための必要条件であります。

今直ちにこの条件を満たすことは到底できないと思います。しかし、少しでも、

この条件を満たすべく努力をしなければならないと思うのです。

テーマロゴについて

時間、才能、知識
を通じて世界をより
よいところにする力

エネルギーと情熱
を表すスリランカの
明るい色彩の躍動



理事・役員会議事録

会長挨拶：　田中会長

議案事項：

報告事項：　出席報告　　  （濵田 喜重）　　  （後記参照①）

　　　　　   会費納入状況（岡本 崇司）　　 ７月末　84.4％

１．８月、９月のプログラムの件（後記参照②）

　　①納涼例会の件　　　　９月５日（土）天山閣 ……………………………………………… 承認

　　②合同例会の件（ホスト高砂ＲＣ）　　　　９月１８日（金） ……………………………… 承認

　　　ＰＭ 12：30 ～ 14：00　　於：ウエディングパレス鹿島殿

２．「第１９回高砂観月能」広告協賛の件 ………………………………………………………… 承認

３．社会奉仕委員会に係わる事項の件

　　①『発達障害児に関する講演会』開催の件　 ………………………………………………… 承認

　　　10 月 31 日　於：ゆうあいホットセンター　14：00 ～ 15：30

　　　高砂市連合ＰＴＡと共催　講師料 50,000 円（100 名）

４．その他

6/3 6/10 6/19 6/24 7/1 7/8 7/17 7/22 7/29
会　員　数 4 7 4 7 4 7 4 7 4 5 4 5 4 5 4 5 4 5
出　席　数 3 2 2 9 2 2 3 6 3 3 3 0 3 3 2 6 3 1

メークアップ 7 5 1 1 4 6 7 6
欠　席　数 0 4 3 2 1 1 1

（ 出 席 免 除 ） 1 3 1 3 1 3 1 3 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1

①　出 席 報 告
６月度 本クラブ出席率 75.89％  メークアップ率 18.27％  修正出席率 93.59％ 
７月度 本クラブ出席率 79.69％  メークアップ率 　　   ％  修正出席率 　　   ％ 

②　８、９月のプログラム
８月

5 卓話【増強職業分類委員会】

12 休会【定款第６条第１節 (c) による】

19 卓話　辻田会員担当

26
卓話　高砂市消防署長
田付　昌也様

9 月

5 納涼例会（９／２例会分）
於：天山閣【親睦・出席委員会】

9 卓話　兵庫県議会議員
山本敏信様

18

9 月 16 日（水）が変更

合同例会（ホスト高砂 RC）
  於   ：ウエディングパレス鹿島殿
講師：灘高等学校校長　和田　孫博 様

23 休会【祝日のため】

30 クラブアッセンブリー
　長谷川ガバナー補佐来訪

通　算 第 450 回
2015 ～ 2016 第 2 回

日 平成 27 年８月 5 日
場　所 高砂商工会議所

高砂青松ロータリークラブ 出席者 臨時出席者臨時出席者
田 中（伸） ○ 廣　瀬 × 坂　口 ○ 副 幹 事

濵　田 ○ 青　木 × 佐　野 ○
村　上 ○ 内　海 ○ 大　橋 ×
岡　本 ○ 大　村 ○
濱　中 ○ 都　倉 ○

田中　伸明
今月は会員増強月間です。皆さんよろしくお
願いします。

都倉　達殊
国際奉仕委員会の今年度事業として、高砂市
が姉妹都市交流事業をしている、オーストラ
リア、ラトローブ市にある、モウィー R.C. に
訪問し、バナー交換を行いに、私と、小西副
委員長、西中国際交流協会会長と３名で８月
１４日～２１日まで行ってきます。また、登
高砂市長も例会に一緒に参加して頂けること
となっています。報告につきましては、１０
月７日の例会でさせて頂きますのでお楽しみ
に…。

増田耕太郎・櫻井　宣孝・鹿間　行雄
坂口　嘉久・濱中　幹雄・庄司　　武
井野　隆弘
皆様、暑中御見舞申し上げます。

北田　伸一
本日は 100 万ドルです。ビーフきのこカ
レーです。暑いので少し辛めにしました。

嶋谷　拓雄
誕生日お祝い有難うございました。

村上　則宏
鮎シーズン真っ最中です。揖保川も２０㎝前
後の鮎が釣れ出しました。

矢野　　聡
今月は会員増強月間です。多くの人のご推薦
よろしくお願いします。

大橋　卓司
同級生が監督をしている滝川第二が、甲子園
出場となりました。

柿木　國夫
誕生日のお祝い有難うございました。75 歳、
後期高齢者になりました。

志方　正昭
花を飾りましょう。

松下　和雄
早退します。



8 月 19 日（水）
卓　話

辻田会員担当

8 月 26 日（水）
卓　話

高砂市消防署長
田付　昌也様

9 月 5 日（土）

納涼例会

会　長　　田　中　伸　明
例会日時　　毎週水曜日　12：30　　例会場　　高砂商工会議所会議室（2F）
事務局　高砂商工会議所内　〒 676-0064　高砂市高砂町北本町 1104　電話（079）443-0500

幹　事　　村　上　則　宏 クラブ会報委員長　　櫻　井　宣　孝

◇  プ ロ グ ラ ム 予 定  ◇

9 月 9 日（水）
卓　話

兵庫県議会議員
山本　敏信様

・昼メニューは仕入れの都合により変更することがあります。

例会記録　2015.8.5（水）　通算 1761 回

ソ　 ン　 グ

出 席 報 告

誕 生 祝

  「我等の生業」「四つのテスト」「君が代」

７月２２日　会員数４５名　欠席者 １名　  出席率　97.37％ （修正による）
（この内出席免除者　１１名） 

８月　５日　会員数４５名　欠席者 ５名　  出席率　87.18％
（この内出席免除者　１１名） 

柿木　國夫 会員

嶋谷　拓雄 会員

昼食メニュー

ちらし寿司と冷やしそーめん
昼食メニュー

幕の内弁当

１.　クラブ奉仕セミナーの案内が届いております。
「例会と S.A.A.」をテーマに９月１２日（土）１３：３０～１６：３０
神戸女子大学ポートアイランドキャンパスにて開催されますので、
S.A.A. さんは、ぜひご参加お願い申し上げます。
参加される方は、８月１１日（火）までに事務局まで（回覧）

２.　高砂演奏連盟より
８月２３日（日）高砂市文化会館にて開催される第１３回
２１世紀輝けＴＡＫＡＳＡＧＯ～アメリカンサウンズ
クラシック＆ジャズ～の案内が届いています。（回覧）

３.　つながろ高砂＆ＢＡＬＩの案内が届いています。

幹事報告　第６回（通算１６５９回）


